
Ce qui me rend heureuse, c’est quand

je vois des personnes me sourire,

quand je leur donne une petite pièce,

quand j'aide un ami à se sentir

mieux par rapport à une déception

amoureuse ou quoi que se soit. Mon

bonheur je le trouve en faisant celui

des autres. Un jour sans avoir aidé

une personne me rend triste et je me

sens inutile. Je pense que si chacun

pouvait penser comme moi alors il

n’y aurait pas tant d'horreurs dans ce

monde ! L'Homme est fait pour

aimer et aider son prochain et non

pas haïr et détruire !

Marie 17 ans Paris
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